
Новороссийск после публикации царского
манифеста от 17 октября 1905 г.

Прочее

На вечернем митинге около народного дома под председательством члена

РСДРП Н.И. Попова были вынесены следующие резолюции, принятые

единодушно всеми присутствующими гражданами (10.000).Во-первых,

посылать в редакцию местной газеты все резолюции, которые будут

вынесены на всех народных митингах; во-вторых, ознаменовать день

освобождения русского народа от оков бюрократизма постройкой памятника

«Славы» всем павшим борцам за свободу. Предложить городской думе взять

на себя сбор пожертвований на памятник и просить редакцию

«Черноморского побережья» отпечатывать все отчеты по сборам.В 8 часов

вечера состоялось в помещении городской думы собрание, созванное по

приглашению г. Леонтовича и затянулось до позднего вечера. Отчеты о всех

собраниях будут даны особо.С ночи на 23 октября забастовали рабочие

ассенизационных обозов, требующих увеличения получаемого ими

содержания (ныне 22 рублей в месяц) и прекращения работы по праздничным

дням.17 октября в помещении … молельни отслужено молебствие по случаю

годовщины избавления царской семьи от опасности крушения поезда в

Борках. Молебствие по случаю дарования реформ, … манифестом 17 октября,

не могло состоятся за отъездом священника.21 октября в 10 ч. 30 м. дня в

временном 1-м мусульманском молебственном доме отслужен

благодарственный мусульманский молебен по случаю дарования 17 октября.
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дороги 15 руб. в пользу семей убитых и раненых 19 июля 1905 г.На бывшем

собрании в портовом присутствии явились только представители

Коммерческого Агентства и группа рабочих в 20 человек, приглашенные

начальником порта представители других промышленных предприятий не

явились. Начальник порта пригласили к участию в заседании присутствия

двух депутатов от явившихся к заседанию рабочих. Депутаты высказали,

явившаяся группа рабочих желает, чтобы артели, организованные

Владикавказской железной дорогой и конторою Векслер и Андрейс были

уничтожены, и чтобы работы были предоставлены всем без различия рабочим,

причем, если количество их будет больше потребности, то, чтобы была

установлена очередь работы. Представитель Коммерческого Агентства А.И.

Шишкин, по просьбе начальника порта заявил, что он в принципе согласен с

этим, но при условии, если на это согласятся артели коммерческого

агентства, с которыми он имеет договор и что, если кто-либо гарантирует

Коммерческому Агентству правильность и успешность производства робот.На

это замечание депутаты рабочих заявили, что они согласны с тем, чтобы

артели существовали, но, чтобы артели, когда понадобится помощь

посторонних рабочих, платили последним соответственно заработку

артельного рабочего, и чтобы принятие на работу являлось не по выбору

артели, а по назначению особой организации. Представитель Коммерческого

Агентства касаясь вопроса о вознаграждении, так называемых поденных

рабочих, т.к. вопрос о … поденной платы разрешается сами…

Составитель: Газета «Черноморское побережье». Новороссийск. 1905.
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